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In den Kulturausschuss 

 

 
Hannover, den 08.02.2021 

 

Haushaltsplan 2021/2022 

 

Ergebnishaushalt 

Änderungsantrag gemäß § 12 der GO des Rates der LHH zur DS 2384/2020 

Teilhaushalt: TH41 

Produkt: 25201 lfd. Nr. 1 

 

Die AfD-Ratsfraktion beantragt, die allgemeinen Zuwendungen für den 

Kunstverein Hannover e.V. wie folgt zu kürzen: 

 
  2021 2022 

    

Der Ansatz in Höhe von:  427.562 € 445.562 € 

    

wird um  213.781 € 213.781 € 

    

auf insgesamt  213.781 € 222.781 € 

    

   abgesenkt. 

 

 
 

 

Landeshauptstadt Hannover 

Herrn Oberbürgermeister 
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Begründung: 
 

Die Ausstellung, Förderung und Vermittlung zeitgenössischer Kunst ist richtig und wichtig und 

sollte auch dementsprechend von der öffentlichen Hand gefördert werden – das steht außer 

Frage. Jedoch darf diese Förderung nicht in einem übertriebenen Maß stattfinden, sondern 

sollte sich der heutigen, finanziell schwierigen Zeit anpassen. Fast eine halbe Million Euro pro 

Jahr bekommt Kunstverein Hannover e.V. von der Landeshauptstadt Hannover zugewendet.  

 

Die Frage darf erlaubt sein, ob ein Kunstverein, welcher durch das Niedersächsische 

Ministerium für Wissenschaft und Kultur, das Land Niedersachsen, die Sparkasse Hannover, 

u.v.m. bereits Fördermittel en masse erhält, zusätzlich noch knapp 430.000 € von der 

Landeshauptstadt Hannover erhalten muss. Der Stadthaushalt ist nicht zuletzt durch die 

Corona-Krise in eine massive Schieflage geraten. Zur Haushaltskonsolidierung sind daher die 

Fördergelder für den Kunstverein zumindest für die nächsten Jahre um mindestens 50% zu 

reduzieren. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 
 

Sören Hauptstein 

Beigeordneter und Fraktionsvorsitzender im Rat der LHH 


